

GMHütte, 17.02.2025

Weitere gebrauchte Laptops an ukrainische Flüchtlingskinder übergeben

Am 10. Februar konnte der Geschäftsführer der Georgsmarienhütter Bildungsgenossenschaft Thomas Pohlmann weitere zwei Laptops an ein ukrainisches Geschwisterpaar aus Kloster Oesede vermitteln. Die gebrauchten Laptops wurden wiederum vom Bauunternehmen MBN GmbH gespendet und aufbereitet, um die Bildung von bedürftigen Schülerinnen und Schülern zu unterstützen. Die ukrainische Familie zeigt sich dankbar, da den Kindern durch diese digitalen Geräte bessere Möglichkeiten gegeben sind, schulisch mitzuhalten.

Thomas Pohlmann
Geschäftsführer GBG eG